

Compte-rendu du Conseil de l'Ecole Maternelle de GEUDERTHEIM Du vendredi 22 mars 2013

Ouverture de la séance à 20h00.

Présents :

Mme LIMBACH, directrice et enseignante en grande section.
Mmes HERRMANN et BIENFAIT, enseignantes en moyenne section.
Mr SCHWARTZ, enseignant en petite section.
Mr URBAN, adjoint au maire.
Mme EYERMANN, représentante de la « PEEP ».
Mmes VUILLAUME et KOWALSKI, représentantes de « Vivre l'Ecole ».

Excusés :

Mr le Maire et Mme HEUSSNER,
Mme LIX représentante, de « Vivre l'Ecole ».
Mme CUCCHIARA, représentante de la « PEEP ».
~~Mme PEREIRA~~

1. Le compte-rendu du premier trimestre 2012/2013 est adopté à l'unanimité.

Election d'un secrétaire de séance :

Mme EYERMANN propose de rédiger le compte rendu.

2. Rentrée 2013 : prévision des effectifs à la prochaine rentrée (PEEP, Vivre l'Ecole)

Les inscriptions en maternelle auront lieu le 06 avril 2013.

A ce jour, les effectifs prévus pour l'année scolaire 2013/2014 sont les suivants :

*23 élèves en petite section, hors dérogations

*15 élèves en moyenne section (15 petits actuellement)

*24 élèves en grande section (21 moyens actuellement + 3 nouveaux)

Effectif exact à préciser au prochain conseil d'école.

Réforme des rythmes scolaires (Vivre l'Ecole, enseignants) : la réforme est repoussée à la rentrée 2014 à Geudertheim. La demie journée supplémentaire sera à priori le mercredi matin pour notre commune, sachant que le collège de Hoerdts s'alignera. Affaire à suivre...

3. Bilan de la marche de la Saint Nicolas (Vivre l'Ecole)

Très favorable à tous les niveaux : parents et enfants ont été enchantés... le temps a été de la partie avec une couche de neige magnifique.

Mme Limbach et les enseignantes remercient le club de foot pour la mise à disposition de leurs locaux ainsi que tous les bénévoles pour leur aide.

Cette action a permis de récolter 70 kgs de denrées et 300 euros de dons (vente de petits objets), en faveur des Restos du cœur.

Sorties et activités des 2èmes et 3èmes trimestres :

* mardi 19 mars l'après-midi : sortie au Vaisseau pour les moyens et les grands, avec une animation « Vivants et non vivants » pour les grands.

* jeudi 28 mars le matin : sortie au musée Zoologique pour les moyens et les grands.

* samedi 1^{er} juin : les grands participeront au Festival Basse Zorn Live avec un musicien.

* fin juin : sortie de fin d'année pour tous, date et lieu à préciser...

Photo de classe (Peep, Vivre l'Ecole, enseignants) :

Celle-ci est prévue le lundi 29 Avril.

4. La classe de découverte (Peep, Vivre l'Ecole, enseignants)

Celle-ci est prévue à Plaine (3 jours / 2 nuits). *du 6 au 8 mai*

* Préparation : une réunion d'information a été faite, tous les parents sont d'accord pour que leur enfant y participe : il y aura donc 18 enfants participants.

* Accompagnateurs : ils seront 2 cette année (1 papa et 1 maman).

* Financement : Mme LIMBACH remercie toutes les personnes ayant participé à la vente de chocolats à Noël et à Pâques. Le total des ventes permet une déduction de 90 euros par enfant sur le montant total de la classe de découverte.

Détail du financement :

Coût du séjour : 148 euros + transport 23 euros = 171 euros

- déduction de la subvention communale - 14 euros

- déduction de la subvention du conseil général - 14 euros

- bénéfices de la vente de chocolats - 90 euros

Il reste donc 54 euros à la charge des parents pour ce séjour.

5. Projet d'école (Vivre l'Ecole, enseignants)

Petit point concernant le projet d'école : « Peinture murale extérieure ».

Une fresque murale sur le thème de l'arbre est au programme sur le mur du garage, du côté de l'ancien bac à sable.

Les enseignants demandent à la mairie de préparer le mur avec une sous couche claire pendant les vacances de Pâques, afin que les enfants puissent démarrer dès le 30 avril.

Les enfants feront chacun un petit bout de mur, par groupe de 2 ou 3 enfants à tour de rôle... les petits auront pour « mission » les fleurs du bas, les moyens et les grands s'occuperont des arbres et feuillages sur le milieu et le haut du mur.

6. Don de la Peep :

Mme Eyermann remet aux enseignants un chèque de 300 euros (récoltés notamment grâce aux ramassages de vieux papiers dans le village), à utiliser selon leur souhaits : achats de jeux de cour ou prise en charge de la sortie de fin d'année...

Les enseignantes remercient chaleureusement la Peep.

La séance est levée à 21h30.

Le prochain conseil est fixé jeudi 13 Juin à 19h00.